

# *La majorité des Français sont favorables au retrait de la candidature de François Fillon*

---



Paris, 2 mars, (RHC).- 75% de Français sont d'avis que François Fillon, du Parti Les Républicains devrait retirer sa candidature aux présidentielles suite à l'annonce qu'il sera traduit en justice.

Fillon a été "convoqué par les juges le 15 mars afin d'être mis en examen".

L'affaire Fillon a éclaté lorsque le journal "le Canard enchaîné" a révélé que Penelope Fillon, épouse du candidat, avait occupé le poste d'attachée parlementaire de son mari pendant plus de quinze ans, pour un montant de plus de 680 mille euros nets, tout autant qu'elle avait été embauchée à "la Revue des deux mondes", dont le propriétaire est un proche de l'ancien Premier ministre.

L'hebdomadaire a également indiqué que les deux enfants du couple ont été embauchés comme assistants parlementaires, auprès de leur père, lorsqu'il était sénateur de la Sarthe de 2005 à 2007.

François Fillon sera inculpé pour avoir favorisé des emplois fictifs à ses proches

Malgré cela le candidat de la droite a fait savoir dans des déclarations à la presse qu'il ne se retirera pas de la course à la Présidentielle d'avril prochain.

Seul 1 sur 4 Français estiment que Fillon doit maintenir sa candidature aux présidentielles.

83% des personnes interrogées estiment que le représentant de Les Républicains n'a pas de chances de remporter les élections.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123143-la-majorite-des-francais-sont-favorables-au-retrait-de-la-candidature-de-francois-fillon>



**Radio Habana Cuba**